

Herausforderungsprojekt „Internationales OHG-Kochbuch“

Wir haben das Projekt „Internationales OHG-Kochbuch“ gewählt, weil wir die verschiedenen Kulturen und Spezialitäten der Länder kennenlernen wollten, Erfahrungen beim Kochen sammeln wollten und Essen mögen.

Unser Herausforderungsprojekt ging vom 20.05.2019 bis zum 28.05.2019 und wir haben uns diese Tage mit vielen internationalen Gerichten beschäftigt, sie gekocht und ein Kochbuch zusammengestellt.

Vom 20. bis 24. Mai waren wir im Rahmen des Projekts in der Lehrküche der Berufsbildenden Schule 3 am Ritterplan.

Dort haben wir insgesamt 36 Gerichte aus 12 verschiedenen Ländern gekocht und gebacken, wie Lasagne aus Italien und chinesische Rahmensuppe.

Nach dem ersten Vorbereitungstreffen am 11. Februar war uns jedoch klar, dass die Suche einer Küche und nach Sponsoren ein Problem werden würde. Nach vielen Telefonaten konnten wir letztendlich in die BBS 3. Dank der großzügigen Spende von Alnatura und REWE war es uns möglich, die Gerichte zu kochen und das Kochbuch zu verwirklichen.

Das Projekt war sehr anstrengend, aber hat uns Freude bereitet. Ebenfalls war es eine neue Erfahrung, dass ganze Geschirr abzuwaschen.

